

## SUMMARY

# ANALISIS KELENGKAPAN LEMBAR PERSETUJUAN TINDAKAN KEDOKTERAN DI INSTALASI RAWAT DARURAT RUMAH SAKIT UMUM PUSAT FATMAWATI

Created by Aminah Indrawati

**Subject** : KELENGKAPAN LEMBAR PERSETUJUAN TINDAKAN KEDOKTERAN

**Subject Alt** : KELENGKAPAN LEMBAR PERSETUJUAN TINDAKAN KEDOKTERAN

**Keyword** : KELENGKAPAN; TINDAKAN KEDOKTERAN;

### Description :

Pembangunan Kesehatan nasional bertujuan untuk mencapai kemampuan hidup sehat bagi penduduk, agar dapat mewujudkan derajat kesehatan yang optimal sebagai salah satu unsur kesejahteraan umum dari tujuan nasional. Peningkatan Kesehatan masyarakat merupakan bagian dari pembangunan nasional yang diwujudkan dalam upaya meningkatkan kecerdasan kehidupan bangsa. Tujuan umum dari karya tulis ini adalah untuk menggambarkan analisis kelengkapan lembar persetujuan tindakan kedokteran di Instalasi Rawat Darurat Rumah Sakit Fatmawati. Tujuan khususnya adalah mengidentifikasi Prosedur Tetap pada Lembar Persetujuan Tindakan Kedokteran di Instalasi Rawat Darurat Rumah Sakit Fatmawati, melakukan analisis secara kuantitatif pada lembar Persetujuan Tindakan kedokteran Instalasi Rawat Darurat Rumah Sakit Fatmawati. Metode penelitian yang digunakan adalah metode deskriptif dengan teknik pengumpulan data berupa observasi lapangan dan metode check list terhadap lembar persetujuan tindakan kedokteran. Berdasarkan penelitian diperoleh kelengkapan Lembar persetujuan Tindakan kedokteran paling lengkap adalah komponen tanda tangan saksi sebanyak 49 lembar (98%) dan komponen yang terndah nama dokter dan tanda tangan dokter 34 lembar (68%). Dari hasil penelitian tersebut didapatkan bahwa faktor-faktor yang berpengaruh terhadap kelengkapan lembar persetujuan tindakan kedokteran di Instalasi Rawat Darurat Rumah Sakit Fatmawati antara lain : keterlambatan waktu dan adanya kunjungan yang besar sehingga tidak ada kepedulian terhadap pengisian lembar persetujuan tindakan kedokteran. Sebaiknya analisis ini dilakukan dan dimonitoring secara terus menerus agar dapat ditingkatkan kelengkapan pengisian persetujuan tindakan kedokteran di Instalasi Rawat Darurat Rumah Sakit Fatmawati

**Date Create** : 10/01/2014

**Type** : Text

**Format** : PDF

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Undergraduate-2008-36-046

**Collection** : 2008-36-046

**Source** : Perpustakaan Esa Unggul

**Relation Collection** Universitas Esa Unggul

**COverage** : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : Copyright @2014 by UEU Library

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor